

Der Oberbürgermeister hat in seinem Bericht zur Stadtratssitzung am 26. April 2017 verkündet, dass die dritte Wache der Berufsfeuerwehr nunmehr 2021 in Betrieb gehen soll (ursprünglich war 2018 avisiert). Die Planungsleistungen wurden inzwischen ausgeschrieben. Die neue Wache soll mit einem zusätzlichen Drehleiterfahrzeug ausgestattet werden.

- 1. Wird die Stadtverwaltung zur Besetzung des Fahrzeugs neue Mitarbeiter bei der Berufsfeuerwehr einstellen?**
- 2. Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?**

gez. Andreas Scholtyssek
Stadtrat